



9 Pièces

394 m²

Réf. 2025-18

3 600 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À deux pas de la mer à Sainte-Maxime, cette villa d'architecte dissimulée dans la verdure cultive une vision discrète et contemporaine du luxe. Nichée au coeur dun domaine privé, la propriété s'intègre avec naturel dans son environnement méditerranéen. Entourée de palmiers et baignée de lumière, elle développe 394 m² habitables au sein deun jardin paysager de 1 550 m², offrant une atmosphère intime et préservée. L'architecture privilégie une relation permanente avec l'extérieur. Le séjour, généreusement ouvert sur le jardin, se prolonge vers une vaste terrasse couverte et ombragée, pensée ...

Just steps from the sea in Sainte-Maxime, this architect-designed villa, nestled in lush greenery, cultivates a discreet and contemporary vision of luxury. Located within a private estate, the property blends seamlessly into its Mediterranean surroundings. Surrounded by palm trees and bathed in sunlight, it offers 394 sq m of living space within a 1,550 sq m landscaped garden, providing an intimate and secluded atmosphere. The architecture prioritizes a constant connection with the outdoors. The living room, generously opening onto the garden, extends onto a vast covered and shaded terrace, ...

COLLECTION PROVENCE IMMOBILIER

6 rue des Sarrasins - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

